
令和５年度：第３回 西蒲区自治協議会 会議概要 

（令和５年７月４日 ホームページ掲載） 

◆会議概要 

 ○日時：令和５年６月２９日（木）午後１時３０分～午後２時４０分 

 ○場所：巻地区公民館 ３階 小ホール 

○出席者 

・委 員 

石田委員、桒原委員、上原委員、岩﨑委員、小林（正）委員、田中（弘）委員 

渡辺（美）委員、池浦委員、本田委員、小林（ア）委員、八百板委員、野澤委員 

徳井委員、大橋委員、遠藤委員、谷原委員、原委員、村山委員、柳原委員、若杉委員 

吉田委員、鈴木委員、唐澤委員、青柳委員、古井委員、田中（久）委員、古島委員 

渡辺（忠）委員 以上２８名  

(欠席：田中（妥）委員、小林（裕）委員) 

・事務局 

区長、副区長(地域総務課長)、区民生活課長、健康福祉課長、産業観光課長、建設課長 

岩室出張所長、西川出張所長、潟東出張所長、中之口出張所長 

西蒲区教育支援センター所長、大宮教育委員、西川図書館長、循環社会推進課長 

同課長補佐、同課係長、巻清掃センター所長、地域総務課長補佐２名、同課係長 

同課職員３名 

  ・傍聴者 ２名（うち報道１名） 

 

◆次 第 

１．開会 

２．議事 

（１）各部会の状況について 

３．報告 

 （１）令和５年度教育委員会の主な事業について 

  （２）鎧潟クリーンセンター ごみの直接搬入の受入時間の変更について 

  （３）区自治協議会会長会議の報告について 

４．その他（西蒲区の課題・地域の情報など） 

５．閉会 

 

◆審議内容 

議事（１）各部会の状況について 

○各部会の状況について、各部会長から説明がありました。 

  

報告（１）令和５年度教育委員会の主な事業について 

○令和５年度教育委員会の主な事業及び予算について、事務局から説明がありました。 

・ＧＩＧＡスクール構想の内容について、質問がありました。 

 



・学校給食の総合的な見直しの方向性について、質問がありました。 

・地域と学校パートナーシップ事業の推進における予算について、質問がありました。 

・第一次から第三次多忙化解消行動計画の内容について、質問がありました。 

・学校の修繕について、なるべく早急に対応してほしいとの意見がありました。 

   

  報告（２）鎧潟クリーンセンター ごみの直接搬入の受入時間の変更について 

    ○鎧潟クリーンセンターのごみの直接搬入の受入時間の変更及び焼却施設の統廃合について、

事務局から説明がありました。 

      ・昼休みに入ったタイミングで並んでいる車の受け入れについて、質問がありました。 

 

報告（３）区自治協議会会長会議の報告について 

 ○６月９日（金）に行われた区自治協議会会長会議の概要について、会長から報告がありま

した。 

 

その他（西蒲区の課題・地域の情報など） 

◇「杜人」上映会のお知らせについて 

   ○８月５日（土）に開催される「杜人」の上映会について、桒原委員から説明がありまし

た。 

 

◇中之口まつりのご案内について 

 ○７月８日（土）、９日（日）に開催される「第４２回中之口まつり」について、本田委

員より説明がありました。 

 

◇「西蒲区自治協議会：西蒲区の課題 発言内容」について 

   ○縮小社会への向き合い方について、渡辺（忠）委員より発言がありました。 

 

◆会議資料 

・資料１－１～１－３：各部会の状況について  

・資料２：令和５年度教育委員会の主な事業について 

・資料３：鎧潟クリーンセンター ごみの直接搬入の受入時間の変更について 

・資料４－１～４－４：区自治協議会会長会議資料 

 

◆次回開催 

○日時：令和５年７月２７日（木）午後から 

○場所：岩室地区公民館 

○内容：未定 

※詳細につきましては、後日改めて掲載いたします。 


